

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

### El arbitraje influenció de manera decisiva en el desenlace del partido

Deportes



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-arbitraje-influencio-de-manera-decisiva-en-el-desenla ce-del-partido\_18031.php



# **Deportes**

El arbitraje influenció de manera decisiva en el desenlace del partido

"El papel del arbitraje fue crucial en el desenlace del encuentro"

Análisis de la derrota de Paysandú ante Tacuarembó en la semifinal de la Copa Nacional de Selecciones

La selección Absoluta de Paysandú sufrió una caída por 1 a 0

frente a Tacuarembó en un partido marcado por la polémica, disputado en el Estadio Artigas este sábado. El encuentro correspondió a la semifinal de ida de la Confederación Litoral Norte de la Copa Nacional de Selecciones de OFI.

#### Declaraciones del entrenador Carlos Cabillón

Tras el partido, EL TELEGRAFO dialogó con el director técnico de la selección sanducera, Carlos Cabillón, quien analizó la actuación de su equipo y criticó la labor arbitral que, según él, influyó en el resultado final.

"Una vez culminado el encuentro y superado el momento de calentura, les transmití a los futbolistas que estaba orgulloso del equipo y de lo que demostraron en la cancha.

En nuestro mejor momento sufrimos un descuido defensivo que fue la única vez que Tacuarembó llegó con peligro y logró convertir. Luego se replegaron y se dedicaron a hacer tiempo, pero cumplieron con su

tarea y no hay nada para reprocharle al rival", destacó Cabillón.

El entrenador continuó reflexionando sobre el rendimiento del equipo: "Desde el punto de vista del rendimiento, creo que mejoramos mucho.

En el segundo tiempo, con la entrada de Laforcada, Martínez y Vidiella, creamos cinco o seis situaciones claras de gol, pero nos faltó ese pequeño toque de suerte para concretarlas.

Siento que merecíamos ganar, no solo empatar, pero el fútbol tiene esas cosas; a veces los merecimientos no se traducen en puntos".

### Crítica al arbitraje de Néstor Coelho

Respecto a la labor del árbitro Néstor Coelho, Cabillón no escatimó en críticas: "El arbitraje fue tendencioso y clave en el resultado final del partido, lo cual podría influir en la definición de la serie.

Nos llama la atención la falta de visión de quienes designan a las ternas para estos partidos.

Coelho representa a la Liga de Rivera, pero es oriundo de Tacuarembó, y esto no se puede pasar por alto".

Además, relató una situación vivida durante el entretiempo: "Cuando fui a mostrarle la foto de la jugada del gol, su actitud soberbia y su forma de responder nos sorprendieron.

En varias ocasiones trató a los jugadores de payasos. Es lamentable que algunos árbitros se conduzcan así, generan violencia. Ojalá se designe un árbitro de categoría para el próximo partido".

#### Mirando hacia el futuro

Por último, el DT concluyó: "Sabemos que el partido de vuelta será complicado, pero tenemos la confianza de que podemos revertir la serie. Trabajaremos duro durante la semana para llegar de la mejor forma e intentar quedarnos con la clasificación".

### Preparativos para el encuentro de vuelta

Desde las 19 de esta tarde, la selección mayor de Paysandú comenzará su preparación para el encuentro semifinal de vuelta del Litoral Norte, enfocándose en trabajos regenerativos y de recuperación en el Parque Rivabén.

Fuente: El Telegrafo

# **Imágenes**



El arbitraje influencio de manera decisiva en el desenlace del partido

## **Tags**

partido, entrenador, rendimiento, semifinal, litoral, nacional, encuentro, arbitraje, telegrafo, momento, selecciones, resultado

## Noticias relacionadas

- 5.0 \* El equipo Sub 14 de Salto se prepara para enfrentar la semifinal de ida este sábado
- 3.7 \* Libertadores: Peñarol se enfrenta esta noche a Botafogo en una batalla clave por su sueño de llegar a la final
- 4.0 \* La temporada de Baby Fútbol llega a su culminación con un desempeño destacado de las selecciones participantes
- 4.2 \* Paysandú impulsa el arbitraje con nuevas incorporaciones al remo

#### nacional

- 3.9 \* José Pedro Pacheco cuelga el silbato tras 45 años al frente del arbitraje en baby fútbol
- 4.4 \* Las selecciones de Paysandú retoman hoy sus entrenamientos con la mira en los próximos desafíos
- 4.1 \* Paysandú se prepara para enfrentar a Tacuarembó en la emocionante primera semifinal del torneo Litoral Norte
- 3.8 \* Las selecciones de Paysandú se preparan para dar el gran salto a las semifinales
- 3.7 \* River Plate y Atlético Mineiro se enfrentan este martes en un emocionante duelo de ida por la primera semifinal de la Copa Libertadores
- 4.8 \* Un atractivo jueves de fútbol para las selecciones de Guichón se avecina

# Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas

entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de limigración
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	